

L'Indépendant, 13/06/23

Font-Romeu-Odeillo-Via : la médiathèque vient de rouvrir ses portes



Vanessa, bibliothécaire, et Cyrille, responsable du réseau des médiathèques Pyrénées catalanes, vous accueillent dans la médiathèque aménagée temporairement à l'ancienne boulangerie.

Après un déménagement et un emménagement records liés aux importants travaux au centre-ville, Vanessa, bibliothécaire, et Cyrille, responsable du réseau des médiathèques Pyrénées catalanes, sont heureux de pouvoir vous accueillir dans un local temporaire.

C'est donc au 28, avenue du Maréchal Joffre, à l'ancienne boulangerie Rouspaille que vous pourrez désormais vous rendre et éviter ainsi de perdre ce lien si cher qui vous unissait au monde de la culture.

Horaires : lundi, mercredi et vendredi de 14 h à 18 h. Retrouvez toutes les infos du réseau des médiathèques en Pyrénées catalanes sur le site web de la communauté de communes www.pyrenees-catalanes.com.